

# Les uns après les autres les projets d'hier aboutissent...

## Qui s'en plaindrait aujourd'hui ?

Les projets élaborés par l'ancienne mandature ont donné à Chaponost un nouveau visage et surtout rendu notre commune plus accessible, plus hospitalière, et plus dynamique.

Si les réactions face aux changements induits ont été vives à l'époque, aujourd'hui la population chaponnoise, dans son ensemble, tire avantages et profit des nouveaux services créés : arrivée du Sytral, équipements sportifs, rénovation de l'ensemble des Tilleuls, construction de l'immeuble « Les Veloutiers, etc,etc... Parmi tous ces projets, deux sont d'actualité :



Le 4 Juillet, le Centre Nautique (« Aqua Garon ») de la communauté de communes de la vallée du Garon (CCVG) ouvrira. On se souviendra du rôle joué par l'équipe de Pierre Ménard pour faire avancer et finalement aboutir ce centre. Ecoliers, collégiens, associations sportives (Amicale Laïque de Chaponost pour notre commune), usagers sauront sans aucun doute faire vivre pleinement cet équipement. Et cette fois, n'en doutons pas la majorité municipale participera à la cérémonie d'inauguration ! Mais il reste à régler le problème d'accès au centre hors l'utilisation des voitures (voies piétonnes, piste cyclable, transport en commun : nous saurons rappeler encore et plaider pour que ces dispositifs se mettent rapidement en place).



Le rapport sur le fonctionnement de la médiathèque pour l'année 2015 a été communiqué lors du conseil municipal du 27 avril.

**La Médiathèque** a ouvert ses portes le 27 mars 2014. Cette année 2015 le nombre d'adhérents a augmenté de 5,5% après avoir augmenté de 30% en 2014. Aujourd'hui 26% de la population utilise la Médiathèque, ce qui est supérieur à la moyenne des communes comparables. Jeunes et aussi moins jeunes s'y retrouvent et profitent, notamment, de l'équipement numérique à leur disposition.

**Le Hall** accueille régulièrement des expositions qui ont trouvé un lieu de mise en valeur particulièrement adapté.

Enfin **l'Auditorium** est un véritable « boum » culturel. Il faut maintenant s'y prendre très tôt pour retenir une date liée à un événement. Théâtre, cinéma, musique classique, variétés, conférences, les initiatives s'y multiplient avec la toute dernière création de « Chapo la Science », café-rencontre entre scientifiques et citoyens.

Mais ces deux belles réussites, comme les autres, doivent pouvoir disposer de moyens de fonctionnement dignes d'elles. Certains des choix de politique municipale nous opposent à la majorité, cependant, si nous sommes entendus, nous sommes prêts à œuvrer pour faire vivre pleinement ces deux beaux projets.

Nous ne pensons pas, comme il nous a été déclaré lors du CM d'Avril, que « Chaponost a été défigurée !..par la Médiathèque. », ce qui lui a valu d'être punie et non inaugurée !

Par contre certains regrettent aujourd'hui que le déplacement du monument aux Morts empêche le mur de la Médiathèque de servir d'écran pour cinéma en plein air. D'autres aussi déplorent la suppression des escaliers d'accès aux gradins, c'est qu'aujourd'hui la marche est haute !

**Très bon été à tous !**

Annie Fornelli, Nicole Larmagnac, Daniel Serant, François Pillard et Pierre Menard pour Chaponost Ensemble